

500 muertos a causa de explosión en Afganistán

Islamabad, agosto 19 (Reuter). Una poderosa explosión en un depósito soviético de municiones en Afganistán causó por lo menos 500 muertos y 250 heridos, dijeron hoy un diplomático occidental y fuentes de la guerrilla.

El diplomático citó informaciones de Kabul según las cuales el saldo de víctimas del estallido en Kilgay, al Norte de la capital afgana, podría ser hasta de 800.

Guerrilleros que combaten contra el gobierno afgano apoyado por Moscú, dijeron que un ataque con misil provocó la explosión en el depósito, que contenía bastantes armas y municiones para abastecer a las fuerzas de Kabul durante dos años.

Los medios de comunicación oficiales soviéticos y afganos, que últimamente han informado con presteza sobre ataques guerrilleros en Afganistán, no mencionan el depósito.

—Pasa a la página 26—



PREPARATIVOS. Islamabad, Agosto 20 (AP-Cablefoto). Hoy comenzaron los trabajos de la sepultura, ante una mezquita, en esta capital, donde serán inhumados los restos del presidente Mohammad Zia Ul-Hak. Pereció el miércoles anterior al estallar el avión en que se conducía.

India niega implicación en muerte del Pdte. paquistaní

Nueva Delhi, Agosto 19 (AP). La India negó hoy toda implicación en la explosión de un avión militar en que murió el presidente de Paquistán, general Mohammad Zia Ul-Hak, y otras 29 personas en el sudeste

de Paquistán.

D. K. Maitra, un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, calificó como "absurda" una versión periodística que decía que la India era una de las partes que po-

—Pasa a la página 26—

Apedrean en Managua casa de directora de La Prensa

Managua, Agosto 19 (UPI). Simpatizantes del gobierno atacaron con piedras la casa de la directora del periódico opositor "La Prensa", Violeta Barrios de Chamorro, causando daños en la residencia y en un vehículo de su propiedad, informó el diario.

"Turbas sandinistas atacaron en la noche del miércoles 17 de agosto la casa de la señora Violeta Barrios de Chamorro, ex miembro de la original Junta de Gobierno en 1979, y directora del diario «La prensa», dijo el periódico en su edición

vespertina de ayer.

La casa está situada en residencial Las Palmas, en el centro de la ciudad, muy cerca de donde está la operadora Sistema Sandinista de Televisión, la cual está fuerte-

—Pasa a la página 26—

Dan Quayle no afectará intereses republicanos

Washington, Agosto 19 (UPI). Casi tres de cada cuatro ciudadanos piensan que la presencia de Dan Quayle en la fórmula presidencial republi-



TRIUNFADORA. Londres, Agosto 20 (AP-Cablefoto). Michelle Egginton, de 22 años, ganó hoy el título "Miss Bikini 1988". Su estatura es un metro con setenta centímetros y sus medidas: 90-60-87. Al superar a miles de chicas, obtuvo un premio de 3,400 dólares.

Centenares de muertos por enfrentamientos en Burundi

Kigali, Ruanda, Agosto 19 (UPI). Varios centenares de personas habrían muerto esta semana en sangrientos enfrentamientos étnicos en Burundi, un sombrío recordatorio de la masacre de 1972, en la que perecieron más de 100.000

personas en la empobrecida nación del Africa Centro-Oriental, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

Diplomáticos occidentales afirmaron que aunque es poco lo que se sabe sobre la magnitud de

—Pasa a la página 26—

Guatemala convoca a una reunión de cancilleres CA

Guatemala, Agosto 19 (UPI). Guatemala convocó a una nueva reunión de cancilleres de Centroamérica para estudiar el proceso de paz regional y las propuestas que presentarán los ministros ante la Comunidad Económica Europea, infor-

mó el canciller guatemalteco Alfonso Cabrera Hidalgo.

"La junta es necesaria para orientar el proceso de Esquipulas II y para estudiar los mecanismos de concertación relacionados con el encuentro

—Pasa a la página 26—

Shultz a los funerales del presidente de Pakistán

Washington, Agosto 19 (Reuter). El secretario de Estado norteamericano George Shultz viajó hoy hacia Paquistán para participar en las horas fúnebres del presidente de ese país, Mohammed Zia-Ul-Haq mientras expertos se

aprestan a investigar las causas de la tragedia aérea que segó la vida del jefe paquistaní y el embajador de Washington en Islamabad.

Shultz partió anoche para participar en el funeral de Zia que se reali-

—Pasa a la página 26—

Doce obispos nicas viajan al Vaticano

Managua, Agosto 19 (Reuter). Los 12 obispos católicos de Nicaragua viajaron hoy al Vaticano para una visita de casi dos semanas durante la cual informarán al Papa Juan Pablo II sobre la situación de la iglesia en el país, dijo hoy el cardenal Miguel Obando. "Se trata de la acostumbrada visita ad limina que los obispos realizan

cada cinco años", explicó Obando poco antes de la partida.

Los prelados presentarán un informe sobre la actividad eclesíástica de los últimos cinco años y discutirán con el Pontífice las políticas para el próximo quinquenio, dijo el obispo de Matagalpa Carlos Sanjcti, uno de los dos

—Pasa a la página 26—



SHULTZ EN PAKISTAN. Islamabad, Pakistán, (AP-Cablefoto). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz, brinda sus condolencias a su

colega paquistaní Yakub Khan, poco después de arribar a esta capital para asistir mañana a los funerales del ex presidente de Pakistán, que pereció el miércoles anterior.